

(Mat. 6:24).

Otra vez, nosotros estamos bromeando a nosotros mismos. Uno o el otro últimamente tiene prioridad en nuestras vidas. Mammón es el Dios de dinero. **Nosotros no podemos servir a Dios Y el dinero.** ¿Le sirve a Dios más importante a usted que ganando dinero? ¿El dolor de cabeza, o la fatiga, que mantiene usted de la asamblea, también le mantendría de ir a trabajar? ¿Qué si es ofrecido un trabajo que paga mucho más dinero, pero uno que mantendría usted tan ocupado usted no tendría tiempo de servir al Señor? **Cómo toma tales exposiciones de decisiones lo que es más importante en el corazón.** Está como la niña que recibió dos monedas, uno para ella misma y para uno para la colección. Después de que dejara caer accidentalmente uno de ellos por el desagüero de tormenta, ella dijo: ¡"Ah, demasiado malo, allí va el dinero del Señor"!

Esto significa que debemos ser fanáticos? No. En Eclesiastes 7:16-18 leemos: **No seas demasiado justo, ni seas sabio en exceso. ¿Por qué habrás de destruirte? No seas demasiado malo, ni seas insensato. ¿Por qué morirás antes de tu tiempo? Bueno es que te prendas de esto y que tampoco apertes tu mano de lo otro, porque el que teme a Dios saldrá bien en todo. Hay una gran diferencia entre ser fanático y ser dedicado.**

Un fanático es alguien que tiene una persiana, el afán incontrolable y exagerada para algo, acompañado de intolerancia de otros. El fanatismo está en la realidad una expresión de odio. Un cristiano debe tener paciencia, humilde y manso. Un fanático es ninguno de éstos. Es impaciente, altanero y alto tiene inconveniente en.

Debemos ser dedicados, pero no fanático. **Ser dedicado medios que alguien se para 100% detrás de algo, que se da completamente a esa causa. Un cristiano debe ser dedicado. Debe darse completamente en servicio a Dios y su hombre prójimo. Dios debe tener el primer lugar en el corazón y en sus acciones.**

¡Para Dios, tibio no es suficiente!

Apocalipsis. 3:14-16, "14 *Escribete al ángel de la iglesia en Laodicea: El Amén, el testigo fiel y verdadero, el origen de la creación de Dios, dice estas cosas* 15 *Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueras frío o caliente!* 16 *Así, porque eres tibio, y no frío ni caliente, estoy por vomitarte de mi boca.*

El gran peligro de ser tibio es que es fácil de creer que está bien. Una persona tibia piensa: "Bien, por lo menos yo no soy frío". Pero tibio no está suficiente tibio para Dios. Nos arrojará fuera de Su boca a menos que nos arrepintamos de.

Cristo nos salvó para que nosotros quizás seamos entusiastas en trabajos buenos.

Tito 2:11-14, "11 *Porque la gracia salvadora de Dios se ha manifestado a todos los hombres,* 12 *enseñándonos a vivir de manera prudente, justa y piadosa en la edad presente, renunciando a la impiedad y a las pasiones mundanas,* 13 *aguardando la esperanza bienaventurada, la manifestación de la gloria del gran Dios y Salvador nuestro Jesucristo,* 14 *quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para sí mismo un pueblo propio, celoso de buenas obras.*

Cristo vino a salvarnos de pecado. Pero es suficiente evitar sólo el mal. Debemos ser entusiastas en hacer lo bueno.

Aquí están unas pocas sugerencias prácticas para poner a Dios primero en nuestras vidas. Entre otras cosas, nosotros debemos ser con entusiasmo en los puntos siguientes:

- Hechos 2:42 " *Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión, en el partimiento del pan y en las oraciones.* Para continuar fijamente en la doctrina de los apóstoles nosotros debemos saber que las Escrituras y ponerlos en práctica en nuestras vidas. **Para continuar fijamente en confraternidad nosotros debemos asistir los servicios de la iglesia y buscar confraternidad con otros cristianos.** Debemos comer regularmente en la mesa del Señor. Debemos continuar fijamente en oración. Todo estas cosas participan en poner al Señor primero en nuestras vidas. **Nosotros también debemos estar haciendo algo para servir a nuestro hombre prójimo.** La iglesia es un cuerpo con cada miembro que pone de su parte según su propia capacidad. Ejemplos de cosas nosotros podemos hacer visitamos el enfermo, de edad avanzada y los presos; ayudando el pobre; les enseñando a personas el evangelio; ayudando a preparar y distribuir materiales impresos; ayudando a cuidar del lugar de encuentro. Hay maneras innumerables de ser de servicio a otros.

Necesitamos preguntarnos continuamente: ¿Ocupa Dios el primer lugar en nuestras vidas? Nuestro amor para El debe ser más que nuestro amor para cualquier otra persona o cualquier cosa. Debe ser más que nuestro amor para nosotros mismos y para nuestro propio placer. El guardado ha sido dado una tarea: ser con entusiasmo en trabajos buenos. Somos de darnos completamente en servicio a Dios y el hombre prójimo. Esto es nuestra tarea

Woodhaven Iglesia de Cristo

508 W. Peachtree St.
Chatsworth, GA 30705
706-847-7400

www.tack5@windstream.net
www.woodhavenchurchofchrist.com

Boletín para 10-03-10



Record para Domingo, Septiembre 26, 2010

Asistencia 30

Ofrenda \$679.30



Regalo de Abrigos: Limpie por favor sus closets y traer cualquier abrigo que usted ya no use al edificio para nuestro regalo próximamente de abrigos. La fecha para el acontecimiento todavía no ha sido puesta, pero debemos estar consiguiendo los abrigo para prepararse para el regalo.

Acontecimientos próximos

Oct. 2 -7 El Enriquecimiento del casamiento y la Reunión del Evangelio en la congregación de Eastside en Morganton, GA (altavoces son: Cliff Goodwin, Ron Gilberto, Dennis Morris, David B. Smith, Keith Ritchie, y Doyle Partin)

Oct. 3-6 La Reunión del evangelio en Central (Dalton) con Ralph Gilmore

Oct. 10-14 La Reunión del evangelio en la Congregación de Unión Grove en Cleveland, TN.

Oct. 31 El Cantar de la congregación en Central (Dalton) a las 6:00 de la tarde

Continúe por favor orando diligentemente por Curtis Love. Curtis es un miembro de la iglesia del Señor que asiste en la congregación de Chatsworth. Ha sido diagnosticado recientemente con **cáncer de pulmón**. Ore por favor para su curación y para la fuerza para su familia.

Nos alegramos sobre el reporte bueno que Betty Holt recibió recientemente de su médico. Betty es la hermana de Barbara Warren y Jean Webb.

Hay varios miembros de la iglesia del Señor en nuestra comunidad que son limitados a sus casas y no pueden asistir servicios. Ore por favor diariamente para estos y favorézclos con tarjetas y visitas. Callie Paige (el Centro de Asistencia médica de Chatsworth), Lillian Criswell (limitó a la casa) Cecil Hill (limitó a la casa)

Continúe recordar en la oración la iglesia del Señor (mundial), nuestros misioneros, nuestra nación y sus líderes, y nuestros hombres de servicio y mujeres en la tierra extranjera, Steve Tejedor, Edna Dooley, Eathel Currey, Betty Holt, Nelle Tipton, Gene Smith, Diane Combe, La familia de Genny Green, Chovo Barrientos, Efrain Villareal, y Raymond Castaneda

¿Ocupa Dios el Primer Lugar en nuestras Vidas?

Tomado de sitio de web de la Iglesia de Cristo en Fredricksburg

Todos debemos preguntarnos una pregunta crucial: ¿Ocupa Dios el primer lugar en mi vida? Muchos están dispuestos a servir a Dios siempre que no los cueste demasiado tiempo ni esfuerzo. Le dan a Dios los trozos de sus vidas, y en cuanto a ellos, El debe de ser satisfecho con eso. Pero El no es.

Dios nunca pide más de lo que podemos dar. Pero pide lo mejor de lo que podemos dar.

Bajo el viejo Testamento, cuando personas Le trajeron sacrificios a Dios, ellos debían ofrecer sólo lo mejor. Dios no aceptó un sacrificio que fue mediocre o que tuvo desperfectos. Malaquías 1:6-8,13,14: "El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Y si yo soy Padre, ¿dónde está mi honra? Y si yo soy Señor, ¿dónde está mi reverencia, oh sacerdotes que menospreciáis mi nombre?, os ha dicho Jehovah de los Ejércitos. Vosotros decís: '¿En qué hemos menospreciado tu nombre?' En que ofrecéis

sobre mi altar pan indigno. Pero diréis: '¿Cómo es que lo hemos hecho indigno?' Pensando que la mesa de Jehovah es despreciable.⁸ Porque cuando ofrecéis un animal ciego para ser sacrificado, ¿no es eso malo? Lo mismo, cuando ofrecéis un animal cojo o enfermo. Preséntalo a tu gobernador. ¿Acaso se agrada de ti? ¿Acaso se te mostrará favorable?', ha dicho Jehovah de¹³ "Además, habéis dicho: '¡Oh, qué fatigoso!', y me habéis provocado, ha dicho Jehovah de los Ejércitos, al traer lo hurtado, lo cojo o lo enfermo y al presentarlo como ofrenda. ¿Lo aceptaré yo de vuestra mano?, ha dicho Jehovah!¹⁴ Maldito sea el tramposo que teniendo macho robusto en su rebaño, y habiéndolo prometido, sacrifica a Jehovah lo dañado. Porque yo soy el Gran Rey, y mi nombre es temible entre las naciones", ha dicho Jehovah de los Ejércitos.

Fue suficiente malo que trajeron ofertas mediocres, pero ellos también se quejaron y se quejarán diciendo: ¡"Lo que un trabajo pesado es"!

Si sirviendo a Dios parece una "fatiga" a usted, quizá acaba de dar Dios los trozos de su vida de un sentido de obligación o temor **También os hicisteis imitadores de nosotros y del Señor, recibiendo la palabra en medio de gran tribulación, con gozo del Espíritu Santo;** (1 Tes. 1:6).

¡Para poner a Dios primero en nuestras vidas, nosotros debemos empezar poniendo Lo primero en nuestros corazones!

Mat. 22:37,38: " ³⁷ Jesús le dijo: -Amarás al Señor tu Dios con toda tu corazón y con toda tu alma y con toda tu mente;³⁸ Este es el grande y el primer mandamiento.

Cuando Le damos a Dios el lugar de honor más alto en los corazones, nosotros también Lo pondremos primero en nuestras vidas. Le ofreceremos el lo mejor nosotros tenemos. Y encontraremos alegría a servir al Señor, en vez de lo experimentando como un trabajo pesado.

Nuestro amor para Cristo debe ser aún más que nuestro amor para nuestro padre, madre, hijo o hija.

Mat. 10:37: " "El que ama a padre o a madre más que a mí no es digno de mí, y el que ama a hijo o a hija más que a mí no es digno de mí. A veces nosotros debemos escoger entre Cristo y nuestros parientes. ¿Qué si parientes o amigos llegan cuándo sale para ir a la asamblea? Digale: "Vamos a Aorar a Dios ahora. Venga con nosotros, o si usted no desea pongase cómodo así, y nosotros regresaremos en una hora". O piensa a usted mismo, "Lo siento, pero ahora yo no puedo ir a la asamblea". Cómo reaccionamos en tales situaciones que ocupa el primer lugar en los corazones.

Nuestro amor para Dios debe ser más que nuestro amor para nosotros mismos y para nuestro propio placer.

¿Qué si tenemos una oportunidad especial para servir al Señor

un día en que nosotros planeábamos hacer algo para nuestro propio placer? Decimos: "Estoy agradecido por esta oportunidad de ser de servicio. El otro puede esperar". O hace decimos: "Sabe, me siento mal realmente acerca de ello, pero tengo una cita anterior".

¿Entonces es nuestro tiempo libre "recreación" que nosotros no tenemos tiempo para el Señor? Si eso es el caso, nosotros acabamos de dar Dios los trozos. Nos adoramos con todo el corazón, no a Dios. Y Dios no es complacido. ¿Qué si alguien que nosotros conosemos está en el hospital, pero las horas de visita son el mismo tiempo como uno de nuestros programas de televisión predilectos? Decimos: "Lo visitaré esta tarde. El quizás necesite alegrando". O pensamos: ¡"Qué pena que horas de visita están en un tiempo tan inoportuno! Trataré de visitarlo MAÑANA, o quizá la semana próxima". Fui una vez con un hermano para ser introducido a otro hermano en el Señor. Después de que tocamos, vino nerviosamente a la puerta y dijo: "Venga. Miramos tal y tal en la tele". Entonces nos sentamos durante dos horas y miramos la televisión. Por último, el hermano que estuve con dijo: "Bien, se hace tarde. Adivino que debemos estar regresando a casa". Nuestro "anfitrión" apartó la mirada de la televisión sólo lo suficiente a la manera: "Contento dejó caer en. Regrese en cualquier momento". Hizo ni va con nosotros a la puerta.

¿Qué piensa usted de la condición espiritual de alguien como ese? Está tan muerto como un clavo de puerta. La televisión es su dios, una imagen idólatra que sirve. Es un árbol estéril que será cortado, a menos que se arrepienta. Nosotros ciertamente necesitamos los períodos de descanso y recreación. Eso no es el punto. Hablamos de prioridades. Hablamos de la diferencia entre egoísmo y amor para Dios y hombre prójimo. Una vez que cuando los discípulos de Jesús habían regresado sólo de un viaje que predica, les dijo¹ El les dijo: -Venid vosotros aparte a un lugar desierto, y descansad un poco. Porque eran muchos los que iban y venían, y ni siquiera tenían oportunidad para comer.³² Y se fueron solos en la barca a un lugar desierto.³³ Pero muchos les vieron ir y les reconocieron. Y corrieron allá a pie de todas las ciudades y llegaron antes que ellos.³⁴ Cuando Jesús salió, vio una gran multitud y tuvo compasión de ellos, porque eran como ovejas que no tenían pastor. Entonces comenzó a enseñarles muchas cosas. (Marcos 6:31-34). Adverta que Jesús fue movido con la compasión. Había pensado tener tiempo sólo con Sus discípulos para el descanso. Pero porque adoró a Sus hombres prójimos, El puso su bienestar encima de Su propio consuelo. Es, por supuesto, el ejemplo perfecto de cómo un hombre debía poner Dios primero en su vida. Ni puede Dios y algo más compartir primer lugar en nuestras vidas. Eso no trabaja. Jesús dijo:²⁴ "Nadie puede servir a dos señores; porque aborrecerá al uno y amará al otro, o se dedicará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.